

ABI-STUDIERENDE FEIERN ONAM-FEST AUF DEM CAMPUS

8. SEPTEMBER 2024

Faszinierende Klänge schallten über den Campus, der gefüllt war von Studierenden in prächtigen Saris und Dhotis. Anlässlich des Onam-Fests luden Studierende des Masterstudiengangs Applied Biotechnology ihre Mitstudierenden, die Professorenschaft und ihre Vermieter auf den Campus der Hochschule zu einem fröhlichen Fest ein. Das Onam-Fest ist ein 10-tägiges Erntedankfest im indischen Bundesstaat Kerala, das religions- und kastenübergreifend gefeiert wird. Am vergangenen Sonntagnachmittag wurden die Gäste mit traditionellen Liedern und Tänzen unterhalten. Dazu wurde Semiya Payasam, ein Milchpudding mit Nudeln, Trockenfrüchten und Kardamon gereicht. Bei ausgelassenen Spielen und viel Musik klang ein wundervoller Abend aus.

ABI students celebrate the Onam festival on campus

Fascinating sounds resounded across the campus, which was filled with students in splendid saris and dhotis. On the occasion of the Onam festival, students of the Master's programme in Applied Biotechnology invited their fellow students, professors and landlords to the university campus last Sunday afternoon for a cheerful celebration. The Onam festival is a 10-day harvest festival in the Indian state of Kerala, which is celebrated across all religions and castes. The guests were entertained with traditional songs and dances. Semiya Payasam, a milk pudding with noodles, dried fruit, and cardamom, was served. The evening ended with lively games and lots of music.

